

# 園だより

2025年3月号  
2025年3月3日発行

## 君は愛されるために生まれた

いよいよ卒園の季節です。きりん組の子ども達とは毎日一緒に昼食を食べながら、おばあちゃんと孫のように「今日は何のお茶を持ってきたの?」「黒豆茶だよ」などと他愛のないおしゃべりを楽しんでできました。何気ないこの幸せな日常が、あと何日あるのだろうか。

1月末に法人の保育園が集まる年1回の「保育ブロック全体会」で黎明保育園のキリスト教保育の様子を他施設の方々に紹介する機会がありました。黎明で大切にしていることを、改めて問い直してみました。すべての保育園には保育目標があります。「元気な子」「優しい子」「仲良くする子」など、こんな子に育てほしいと掲げる目標です。黎明保育園の保育目標は「神と人から愛されていることを知り、自分やまわりを大切に作る子ども」です。

長い間、保育の現場で子どもと一緒に生活してきました。ひとり一人の成長を促し、年齢に合わせたカリキュラムに沿って、発達にふさわしい環境を準備して、必要な体験をさせていく。保育士として持っているすべての知識と経験を通して養護と教育をしてきたつもりですが、実は子ども達からたくさんの愛情をいただき、エネルギーをもらって育てられてきたのは私の方だったと。子どもによって生かされてきたのだと感じています。

子ども達の前で聖書の話をする時、まっすぐな瞳で心の目を開いて聞いてくれます。何より子ども達へ届けたいメッセージは「君は愛されるために生まれてきたんだよ」という言葉につきます。神様が、まず私を愛してくださったのですから。どこへ行っても、愛されていることを忘れないでほしいのです。

園長 三幣典子

♪きみは愛されるためうまれた 君の生涯は愛で満ちている  
きみは愛されるためうまれた 君の生涯は愛で満ちている  
永遠の神の愛はわれらの 出会いの中で 実を結ぶ  
きみの存在が私には、どれほど大きな喜びでしょう  
きみは愛されるため生まれた 今もその愛 受けている  
きみは愛されるため生まれた 今もその愛 受けている♪  
(ゴスペルソング「君は愛されるためうまれた」)